
「道の駅庄和とコラボ企画」

枝豆の収穫をしよう！　 2021-10-16

管理をしてくださった山田さんよろしくお願いします。 たくさん枝豆ができてます！

豆が大きくて今にも
はちきれそう！
枝から一つずつもいで
袋にいっぱい詰めて
持ち帰りました
＼(^o^)／

管理をして下さった、山
田さんや道の駅庄和の皆
さん、ありがとうござい
ました。 １つの枝に、こんな

にたくさんの枝豆が
できていました。


